# Virgen María Ciclo Asunción de



Llamados para dar frutos PICERUEL ALBARRACIN 2019



# ASUNCIÓN DE LA BIENAVENTURADA VIRGEN MARÍA SOLEMNIDAD

Color blanco. Misa y lecturas propias (leccionario IV). Gloria. Credo. Prefacio propio. Plegaria Eucarística II

#### **ENTRADA**

En este día de verano, nos encontramos para celebrar esta fiesta en honor de nuestra Madre, la que llevó en su seno al Hijo eterno del Padre. Ella, que fue fiel a la llamada del Señor, recibió su justa recompensa: ser elevada al cielo en cuerpo y alma. Para todas las generaciones de creyentes, María ha supuesto siempre un modelo de fidelidad al Señor, ya que ella cumplió siempre la voluntad de Dios. Que esta Eucaristía en honor de María nos ayude a profundizar en la esperanza a la que hemos sido llamados y se convierta en un verdadero cántico de alabanza y de acción de gracias a Dios por tantas cosas que ha realizado en nosotros.

#### ACTO PENITENCIAL

- Tú, que eres vencedor del pecado y de la muerte, Señor, ten piedad.
- Tú, que naciste de Santa María Virgen, Cristo, ten piedad.
- Tú, que has hecho obras grandes por nosotros, Señor, ten piedad.

## ORACIÓN COLECTA

Dios todopoderoso y eterno, que has elevado en cuerpo y alma a la gloria del cielo a la inmaculada Virgen María, Madre de tu Hijo, concédenos que, aspirando siempre a las realidades divinas, lleguemos a participar con ella de su misma gloria. Por nuestro Señor Jesucristo.

# LECTURAS (Ap 11,19a; 12,1-6a.10ab; Sal 44,10.11.12.16 (R.: 10b); 1Cor 15,20-27a; Lc 1,39-56)

En la mujer vestida de sol y llena de luz que presenta el libro del Apocalipsis, descubrimos a María, la madre del Redentor, que ha sido glorificada y unida para siempre a la victoria de Cristo sobre el pecado y la muerte. Resucitar y gozar de la presencia del Señor para siempre es el destino de los que creemos en Cristo como nos recuerda san Pablo. El cántico del Magníficat en boca de María nos recuerda que ella,

# **EUCHARISTICUM MYSTERIUM [n. 48]**

"La elaboración del pan para la concelebración.

Si, de acuerdo con el número 17 del 'Ritus servandus in concelebratione Missae', se hace una hostia de mayores dimensiones para la concelebración, hay que cuidar de que, según la costumbre tradicional, sea de tal forma y aspecto que se adapte lo más posible a tan gran misterio."

La instrucción hace referencia otra vez al "Ritus servandus in concelebratione Missae" del Misal de 1965, donde el número 17 dice exactamente que "para la concelebración, además de lo que se necesita para cualquier misa, se prepare, entre otras cosas, una hostia bastante grande, o varias, según el número de concelebrantes, para fraccionarla después en partes, y hostias para la comunión de los fieles, y cuando la comunión de los concelebrantes sea por intinción, cuídese de que las hostias no sean demasiado pequeñas o delgadas, sino generalmente un poco gruesas para que, sumergidas parcialmente en la Sangre, puedan ser distribuidas cómodamente".

Emilio Vicente de Paz. SALAMANCA

# **CANTOS**

Entrada: Los rosales en flor (Deiss); Hija del pueblo (327); Fiesta de la Madre (Velado-Alcalde); Cantemos al Señor un canto nuevo (Palazón); Salve, Reina de los cielos (329); Virgen María, llena de gracia (341); Hoy te quiero cantar (Gabarain); Vi la nueva Jerusalén (V. Donard). Salmo responsorial: L.S. 361/362; D-8. Ofrendas: Padre eterno, Dios piadoso (H-1); Ante ti, Señor, presentamos hoy (Erdozain); Hoy te quiero cantar (Gabarain). Comunión: En la fracción del pan (O-5); Proclama mi alma (342); Gustad y ved (518); Jesús nos da su pan (Elizalde); Racimo y trigal (Erdozain); Este es el pan de los hijos (Velado-Alcalde); No te vayas, Señor (J.M. Mármol); El Pan de la Madre (Bravo); El pan que compartimos (Palazón); Venid a la cena (Erdozain); Madre del Redentor (Gabarain); Magníficat (326); Comer tu pan (A. Luna). Final: Humilde Nazarena (306); Salve, Reina de los cielos (329; Mas bella es María (Gabarain); Salve Madre (309); Ave María (Kairoi).

Antonio Collado Montero. ÁVILA



por su fidelidad, fue la agraciada del Señor y toda su vida fue un cántico de alabanza y acción de gracias a Dios.

#### ORACIÓN DE LOS FIELES

SACERDOTE: Dirijamos nuestra oración a Dios Padre, para que por intercesión de María, que ha sido elevada al cielo, escuche nuestras plegarias.

#### LECTOR:

- Por la Iglesia: para que, a ejemplo de María, sepa ser fiel a su Señor, anunciando sus maravillas por todo el mundo y luchando contra el mal. Roguemos al Señor.
- Por el Papa Francisco, por nuestro obispo N: para que el Señor les ilumine y sostenga en su ministerio. Roguemos al Señor.
- Por nuestro mundo, sometido tantas veces a guerras y violencias: para que entre todos busquemos caminos de paz, concordia, amor y respeto. Roguemos al Señor.
- Por los que sufren por cualquier causa, especialmente los enfermos: para que sintiendo la presencia amorosa de María, sepan ofrecer sus sufrimientos a Dios. Roguemos al Señor.
- Por todos los pueblos que celebran hoy sus fiestas patronales en honor de María Asunta al cielo: para que el Señor por intercesión de la Virgen María los enriquezca con sus bendiciones, y les mantenga firmes en el testimonio de su fe en Cristo. Roguemos al Señor.
- Por nosotros: para que a ejemplo de María, busquemos siempre la voluntad de Dios y nos conceda la esperanza del reino eterno. Roguemos al Señor.
- Por nuestros hermanos que han partido ya de este mundo: para que el Señor que encumbró a su Madre a lo alto de los cielos, tenga misericordia de ellos y les haya acogido en su reino de felicidad. Roguemos al Señor.

SACERDOTE: Oh Dios, que en la Virgen María, obra maravillosa de tu Espíritu, nos has dado las primicias de la nueva creación, escucha nuestra oración y haz que, liberados de la esclavitud del pecado, abracemos con todo el corazón la novedad del Evangelio, testimoniando con palabras y con obras el mandamiento del amor. Por Cristo nuestro Señor.

(Prefacio Propio)

## ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Después de recibir los sacramentos que nos salvan, te rogamos, Señor, por intercesión de santa María Virgen, elevada al cielo, llegar a la gloria de la resurrección. Por Jesucristo, nuestro Señor.

### **DESPEDIDA**

Hemos celebrado con gran gozo esta Eucaristía en la fiesta de la Asunción de María. Que ella y el sacramento que acabamos de recibir nos ayuden a dar testimonio en el mundo de nuestra esperanza, a luchar contra el mal y el pecado, para así llegar un día al reino eterno prometido por Dios.

# BENDICIÓN SOLEMNE

Dios, que en su providencia amorosa quiso salvar al género humano por el fruto bendito del seno de la Virgen María, os colme de sus bendiciones. *Rl.: Amén.* 

Que os acompañe siempre la protección de la Virgen, por quien habéis recibido al Autor de la vida. *Rl.: Amén.* 

Y a todos vosotros, reunidos hoy para celebrar con devoción esta fiesta de María, el Señor os conceda la alegría del Espíritu y los bienes de su reino. *Rl.: Amén.* 

Y la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo ♥, y Espíritu Santo, descienda sobre vosotros y os acompañe siempre. *Rl.: Amén.* 

# Fara meditar y reflexionar: "*María imagen y comienzo de la Iglesia*"

María visita a Isabel y, en ellas, se produce el encuentro entre Jesús, el esperado de las naciones, y Juan, el precursor del Mesías. La gran y definitiva visita de Dios está a punto de suceder. Observamos, en primer lugar, las actitudes de María: su prontitud, su silencio, su aceptación de la voluntad de Dios, su ser de mujer con Espíritu Santo...

María abre para nosotros la puerta de un misterio esperado durante siglos. Su actitud, la de Isabel y la de Juan Bautista nos invitan a no quedarnos como meros espectadores del acontecimiento, sino a convertirnos en partícipes del mismo. ¿De qué manera las actitudes de María en este pasaje pueden ayudarme a fortalecer mi vida cristiana?



María, la creyente, ora con nosotros. Junto a ella nos sentimos visitados por el Señor. Sabemos que también visita nuestro mundo. Le pedimos que entre en los lugares más apartados y marginados de nuestra sociedad, que se haga presente allí donde se necesita ternura y alegría.